- Actualité du district France

3 intervenants nous font un rapport sur les actualités du réseau La Salle France et de ses établissements.

Frère Claude Reinhardt (Visiteur Auxiliaire)

L'année 2022 est importante avec l'organisation des chapitres du district France.

En Juillet 2022 sera organisé l'AMEL.

Frère Jean-René Gentric a été nommé Frère Visiteur du district France pour 4 années supplémentaires.

En mai 2022 aura lieu le chapitre Général à Rome et dans la foulée l'Assemblée internationale de la mission éducative.

De gros travaux de rénovations ont été décidés pour le centre spirituel de Parménie (Isère). Le budget est de plusieurs millions. Les dons d'anciens élèves ou d'entreprises sont les bienvenus. Les anciens élèves sont également invités à faire la promotion du site pour l'organisation d'évènement sur le site.

Colette Alix (déléguée du Pole Fraternité)

Collette Alix revient sur le succès du rassemblement des Fraternités à Toulouse qui a ressemblé 350 personnes. Cela fait 10 ans que les Fraternités ont été créés.

Question traitées lors du rassemblement : Comment les membres des Fraternités (laïcs) peuvent être des porteurs visibles de la mission éducative lasallienne ?

Jean-Marie Ballenghien (Adjoint du Frère visiteur provincial)

- -Nous pouvons constater la bonne tenue des établissements scolaire et des équipes malgré la crise des 2 dernières années.
- -Jean-Marie Ballenghien appelle les anciens élèves à s'engager dans les OGEC des établissements où des postes sont actuellement à pourvoir.
- -A noter la création d'un groupe de jeunes lasalliens à la Réunion.